



El IBSAL se ‘examina’ para reacreditarse con el Carlos III, que le ha ayudado a crecer un 174%

El equipo auditor visitó Salamanca para recabar información antes de dar su evaluación

J.H.D. | SALAMANCA

El Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca se enfrenta a su renovación como centro acreditado por el Instituto de Salud Carlos III.

Los auditores del Carlos III visitaron ayer el IBSAL para recabar toda la información necesaria que evaluarán en los próximos días. Junto al director científico de IBSAL, Rogelio González, el consejero de Sanidad también se encargó de recibir a equipo auditor de Madrid. “Confiamos plenamente en que el proceso de acreditación se renueve y nos dé un impulso para seguir creciendo en el futuro como en los últimos años”, expresó Sáez Aguado. El titular de Sanidad destacó la importancia de formar parte de la red del Carlos III: “Desde la primera acreditación el IBSAL ha crecido en proyectos de investigación, en publicación, en impacto científico y en presupuesto. Concretamente, un 174% desde aquel

año”.

El IBSAL cuenta con más de 650 investigadores integrados en más de 50 grupos que trabajan en proyectos autonómicos, locales y europeos, como el poderoso Proyecto Harmony “en el que participan 50 países de Europa que son coordinados desde Salamanca”.

Aguado avanzó que “Salamanca debe seguir siendo el centro y núcleo de la investigación biosanitaria de Castilla y León”, mientras que Rogelio González Sarmiento recordó que “esos profesionales que acortan las listas de espera, son los mismos a los que les exigimos que investiguen al mismo tiempo”.

El consejero resumió las ventajas que implican la acreditación del Carlos III: “Permite acceder a líneas que están limitadas a institutos acreditados, acceso a proyectos europeos con nueva financiación y supone un prestigio y valor añadido para el IBSAL”.



Rogelio González Sarmiento y Antonio María Sáez Aguado. | GUZÓN